

**TRAS POSIBLE APROBACIÓN DE REFORMA JUDICIAL**

# EU pide a México respetar inversiones extranjeras

REDACCIÓN

Insta a Sheinbaum a que reformas no afecten tratados como el de libre comercio, el T-MEC

Washington.- Estados Unidos instó a la futura presidenta de México, Claudia Sheinbaum, a que la reforma judicial que debatirá el Congreso mexicano respete las inversiones extranjeras previstas en el tratado de libre comercio de América del Norte (T-MEC).

Así se expresó el encargado del Departamento de Estado para América Latina, Brian Nichols, al ser preguntado durante una audiencia de un comité de la Cámara de Representantes de Estados Unidos sobre la reforma judicial propuesta por el presidente saliente de México, Andrés Manuel López Obrador, con el apoyo de



La reforma judicial es polémica y desde el año pasado han tratado de frenarla.



Sheinbaum.

Nichols respondió que México es un "país soberano" que puede cambiar su marco legal cuando lo considere, pero recalcó que "la transparencia judicial es vital" para los inversionistas tanto mexicanos como extranjeros, y particularmente los de Estados Unidos y Canadá.

"Seguiremos insistiendo, sea cual sea el futuro régimen legal en México, que todos los firmantes del T-MEC respeten las disposiciones de protección de inversión extranjera contenidas en el acuerdo", afirmó el funcionario.

Preguntado sobre cómo lograr que el próximo Gobierno de México facilite la relocalización de empresas, conocida como 'nearshoring', Nichols subrayó que Sheinbaum es científica de profesión y confió en que "demostrarle con hechos la importancia de este tema será convincente para ella".

López Obrador quiere que se apruebe en septiembre, cuando se haya constituido el nuevo Congreso con amplia mayoría oficialista, una profunda reforma del Poder Judicial que, entre otras cuestiones, busca que los miembros de la Suprema Corte sean elegidos por voto popular.

Sheinbaum, que asumirá el poder el 1 de octubre, ha expresado su apoyo a la reforma de su predecesor, pero ha pedido también que haya una "discusión amplia" sobre el tema que involucre a colegios de abogados, escuelas de Derecho y jueces.

### DIFUNDIRÁ MORENA CONTENIDOS DE LA REFORMA JUDICIAL

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, dijo que están preparan-

### Reconocen que el país puede cambiar el marco legal, pero debe respetar las disposiciones de protección de inversión extranjera

do la defensa del triunfo de Claudia Sheinbaum en la presidencia de la República, ante las impugnaciones presentadas por la oposición, pero ante un triunfo tan contundente todo está listo.

Tras reunirse con la virtual presidenta electa, aseguró que el partido coadyuvará en la difusión de los contenidos de la Reforma Judicial y consideró que esto no debe generar incertidumbre.

"Para que no haya desinformación o no haya noticias falsas, otra vez, como lo hubo en toda la campaña. Que la gente se entere del contenido de las reformas que se propusieron. Cuáles serían las ventajas de aprobarlas. No deben estar nerviosos los mercados porque finalmente el 2 de junio se probó que tenemos una democracia muy fuerte, una democracia estable. Tenemos fundamentos económicos muy sólidos logrados por la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador", señaló en entrevista.

Agregó que en la reunión con la doctora Sheinbaum se hizo un balance de las elecciones del 2 de junio y de cómo quedarán integradas la Cámara de Diputados y el Senado de la República y rechazó que hayan abordado el tema de una posible integración al gabinete que entrará en funciones el 1 de octubre próximo.

Delgado Carrillo dejó en claro que Mé-



#### BRIAN NICHOLS

ENCARGADO DEL

DEPARTAMENTO DE ESTADO DE AL

*Seguiremos insistiendo, que todos los firmantes del T-MEC respeten las disposiciones de protección de inversión extranjera"*



#### MARIO DELGADO

PRESIDENTE NACIONAL

DE MORENA

*Para que no haya desinformación, que la gente se entere del contenido de las reformas"*



#### RICARDO MONREAL

SENADOR POR MORENA

*Los inversionistas no tienen por qué estar nerviosos ya que con esta reforma les va ir muy bien"*

xico tiene una cifra récord en reservas internacionales, un mercado interno que está creciendo, niveles de inversión pública y extranjera que no tienen precedentes en México, lo cual fortalece el potencial de crecimiento de la economía.

Con información de P. Ramírez y EFE